



Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Medardo Ventura Jiménez

TEMA: La enfermería como una profesión en evolución, elementos de los cuidados holísticos.

PARCIAL: II

MATERIA: Fundamentos de enfermería III

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Eduardo Domínguez García

LICENCIATURA: Enfermería

LA ENFERMERÍA COMO UNA PROFESION EN EVOLUCIÓN, ELEMENTOS DE LOS CUIDADOS HOLISTICOS

El acceso a la salud y el bienestar es un derecho humano. Derechos fundamentales de todos los seres humanos sin distinción de razas, religión, convicciones políticas o situación económica y social. Los individuos y grupos viven en una sociedad cada vez más compleja, pero también cada vez más independiente e individualista. Dependen de un gran número de profesionistas para atender los requerimientos de su salud.

Enfermería como disciplina científica, integrada por ciencia y profesión, está compuesta por conocimientos que se aplican a partir de una forma particular de ver una situación y de la relación sujeto-objeto que permiten desarrollar su praxis. Esta condición lleva a reflexionar sobre los fundamentos que la respaldan como una disciplina social. Enfermería entrelaza pasado, presente y futuro

La organización Social de La Salud define la salud como: “un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no meramente la ausencia de enfermedad o incapacidad.

El bienestar se considera una percepción subjetiva de equilibrio, armonía y vitalidad, apareciendo por niveles, por ejemplo, si una persona no se siente seguro de sí mismo, pensando que se encuentra enfermo, el bienestar se encontraría en el nivel más bajo, pues se da a entender que la persona no se encuentra enferma realmente, simplemente así lo siente. La enfermedad “es el estado en donde el funcionamiento físico, emocional, intelectual, social, de desarrollo o espiritual esta disminuido o alterado”. En ella se diferencian cuatro etapas que influyen en la vida de las personas que se encuentren enfermas.

En el paciente influye: su entorno, su familia, su etnia, cultura, sexualidad.

Cada vez son más conscientes de su entorno y cómo afecta su salud o bienestar, abarca aspectos geográficos, climatológicos, la radiación, el aire, el agua.

La familia es la primera institución por excelencia, es acá donde se socializa al ser humano por primera vez y esta debe de estar llena de amor de valores y de cuidados para su bienestar.

La enfermera debe conocer la comunidad donde vive y sus habitantes, así mismo los problemas de salud que prevalecen en ella. La aportación que dan las estadísticas de mortalidad o morbilidad, ya que en la mayoría de los países donde no se cuenta con datos reales, Promover la vida saludable, prevenir los problemas de salud, Cuidados terapéuticos de manera independiente, brindar servicio de rehabilitación, evaluar las necesidades.

El género es un conjunto de atribuciones construidas socialmente a partir de la diferencia sexual,

Para concluir los pacientes que día con día se atienden no tiene por qué ser denigrados por su etnia, sexualidad, color de piel, cultura y otros tantos estereotipos, todos somos iguales y todos merecemos un trato justo.

.